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Шестой чемпионат Златогор-Лиги подходит к концу и пришло время «подбить бабки» :-). 
Сразу оговорюсь, что для Златогор-Лиги прошедший сезон с финансовой точки зрения
оказался не просто тяжёлым, а критическим :-( Причина в том, что как это ни печально,
но приобретя своего мера в Золотоноше :-), мы одновременно лишились основного
источника финансирования нашего проекта, так как новое руководство золотоношского
представительства ТМ «Златогор» пока не проявило интереса ни к нашему проекту, ни,
насколько мне известно, вообще к какой-бы то ни было созидательной деятельности  :-(
Тем не менее на сегодня, когда нам осталось провести лишь стыковые игры Первого
дивизиона, можно сказать, что нам удалось провести шестой чемпионат Златогор-Лиги
во всех дивизионах и справиться с неблагоприятными обстоятельствами.

  

Итак, начнём с официальной, обязательной части – подытожим сумму взносов, то есть
наших доходов, и укажем сумму расходов. При этом я не буду тут поимённо перечислять
все команды, которые сдали взносы или наоборот не сдали или же сдали не в полном
объёме. Во-первых это займёт много места, а во-вторых не хочу таким образом
оказывать на команды, не сдавшие деньги, морального давления. Дело в том, что в
нынешнем сезоне из-за тех проблем, о которых я упомянул выше, мы впервые не сможем
выполнить обещание перед участниками Златогор-Лиги о награждении каждого клуба
мячом. Поэтому если в предыдущие сезоны каждая команда даже внеся взнос
оставалась «в плюсе», то теперь мы ничем не сможем компенсировать затраты клубов.

  

Итак, «светлая» сторона нашего баланса :-). Общая сумма, на которую нас осыпали
«золотым дождём» :-) клубы Златогор-Лиги составила 11 800 грн. Это поступления от
всех источников – всех клубов всех дивизионов по состоянию на 22 апреля.

  

Теперь «темная», «грустная» сторона баланса.  Расходы распишу немного подробнее:

  

- медикаменты в начале сезона в спортзал ЧПТ, в котором мы проводим большую часть
игр – 200 грн

  

- судейство + затраты на спортзал ноябрь 2010 – 1700 грн
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- судейство + затраты на спортзал декабрь  2010 – 1375 грн

  

- отдельное перечисление на расчётный счёт ЧПТ за аренду их спортзала – 2000 грн

  

- судейство + затраты на спортзал январь  2011 – 1850 грн

  

- судейство + затраты на спортзал февраль  2011 – 2275 грн

  

- судейство + затраты на спортзал март  2011 – 2300 грн

  

- Судейство Суперфинала высшего дивизиона в апреле на «Фотоприборе» – 250 грн

  

Итого выходит 11 950 грн. Даже на сегодня это на 150 грн больше, чем наши доходы. Но
хуже то, что в перечисленные выше расходы не вошли несколько статей. Во-первых
даже после того, как надежда на возобновление финансирования нашего проекта почти
умерла, и мы постарались до предела, как принято говорить в таких случаях у «новых
русских», оптимизировать наши затраты, остались ещё невыплаченные суммы за
судейство и затраты на спортзал в апреле 2011 года в сумме 775 грн. И кроме того
остается ещё последний этап Златогор-Лиги в этом чемпионате – стыковые игры в
Первом дивизионе, которые мы наметили первоначально на 7 мая, но буквально сегодня
вынуждены перенести на 15 мая (команды Драбова и Городища не успевают сыграть
свой пропущенный матч). Естественно, что какие-то расходы там тоже будут.

  

Кроме того весной мы столкнулись ещё с одной проблемой. Вышел на пенсию
заместитель начальника областного Управления по делам семьи, молодёжи и спорта,
Президент Федерации волейбола Черкасской области Юрий Мрачковский. Последние
несколько сезонов, с тех пор, как Юрий Станиславович стал трудиться в
облспорткомитете, он реально помогал в проведении турнира Высшего дивизиона
Златогор-Лиги – через Управление решались практически все вопросы по спортзалам и
судейству для элиты Златогор-Лиги. Лично у меня до сих пор не стёрся из памяти опыт
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взаимодействия со спорткомитетом в начале нашего проекта, когда Мрачковский ещё не
работал в этой структуре. Опыт, скажу прямо, крайне негативный. Собственно уже в
конце этого чемпионата, как только Юрий Станиславович ушёл из спорткомитета, мы
сразу почувствовали это на своей шкуре. Нам пришлось частично самим оплачивать
судейство Суперфинала Высшего дивизиона, также, насколько я знаю, до сих пор
остаются неоплаченными счета за аренду спортзалов «Строитель» и «Фотоприбор», в
которых проходили игры Высшего дивизиона.

  

В то же время не всё так плохо. Торговая марка «Златогор», несмотря на прекращение
прямого финансирования Златогор-Лиги, благодаря тому, что наши люди в Золотоноше
ещё кое-что значат :-), выделяет некоторое количество своих традиционных «сувениров»
:-), которыми мы и планируем закрыть вопрос по оплате судейства и спортзала за
апрель-май. И кроме того нет худа без добра. Потеряв возможности самостоятельно
решать все вопросы по финансированию нашего проекта мы наконец сможем
окончательно выйти на ту схему, о которой говорилось с самого начала истории
Златогор-Лиги. Общий её принцип заключается в том, что наш турнир организуется
силами прежде всего самих участников. А уже та помощь, которую нам могут оказать
либо спонсоры, либо государственные структуры вроде того же областного или
городского спорткомитетов и т.д. может либо быть, либо нет. Если она будет, наш
проект будет более масштабным, если нет – будет поскромнее. В любом случае я не
сомневаюсь, что в каком-то виде, даже неважно под каким названием, проект
Златогор-Лиги останется. Тем более мы уже имеем положительный опыт
уманско-винницкой А-Пилон-лиги и киевской КЗЛ, которые организованы как раз по тем
принципам, которые изначально закладывались и в наш проект.

  

В завершение хочу предложить всем желающим принять участие в обсуждении
формата Златогор-Лиги на следующий сезон. Это можно сделать как в комментариях к
этой статье, так и  на форуме.
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